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Zitat von Karbbfm 

Es dürfte durchaus seinen Grund haben, wenn Vereine in den Poker um ihn ab 7
Millionen Ablöse einsteigen. Somit kann er keiner sein, der nur unfallfrei geradeaus
laufen kann.

Deine Einschätzung, dass man später nicht mehr viel von Edu hören wird, teile ich
nicht. Muss ich aber auch nicht, denn schliesslich bist Du der Experte hier.

Du nicht !
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